

Ressort: Politik

Von der Leyen: Marine muss Gorch-Fock-Fall aufklären

Berlin, 21.01.2019, 12:43 Uhr

GDN - Verteidigungsministerin Ursula von der Leyen (CDU) hat im Fall der Gorch Fock den Druck auf die Marine erhöht, die Kostenexplosion und den Korruptionsfall aufzuklären. "Die Gorch Fock ist ein stolzes Traditionsschiff, um das ich mir Sorgen mache. Die Vorwürfe wiegen schwer", sagte von der Leyen dem "Redaktionsnetzwerk Deutschland" (Dienstagsausgaben).

Im Augenblick seien alle Zahlungen eingefroren. "Die Marine weiß, dass jetzt saubere Aufklärung enorm wichtig ist." Von der Leyen fügte hinzu, dass sie an der Gorch Fock festhalten wolle, sofern dies möglich sei. "Die Gorch Fock verkörpert eine große Tradition in der Marineausbildung und nach einer umfassenden Restaurierung wäre Vieles wieder wie neu. Das muss man berücksichtigen", sagte die Ministerin dem RND. Zugleich sei es wichtig, "Klarheit gegenüber den Steuerzahlern zu schaffen, die die Kosten des Schiffs tragen und Licht in den Korruptionsvorwurf zu bringen".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-118797/von-der-leyen-marine-muss-gorch-fock-fall-aufklaeren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com